



CON URGENCIA SE PIDE EL AUMENTO DE RECURSOS PÚBLICOS.

En masivas marchas exigen mejoras para los establecimientos

VALPARAÍSO. *Docentes piden cambiar fiscal que investiga accidente en Liceo 1.*

Dos masivas marchas, encabezadas por parte de profesores, estudiantes secundarios y asistentes de la educación de Valparaíso, se desarrollaron ayer en la capital regional. La primera convocatoria fue a las 11.30 horas, en la plaza Victoria, lugar en el cual se reunieron un centenar de funcionarios y alumnos provenientes de los liceos Insuco, Eduardo de la Barra y Liceo 1 de Niñas María Franck de Mac Dougall y el Colegio Winterhill, quienes se desplazaron hasta el frontis del Servicio Local de Educación (SLEP), en la calle Cochrane 867.

La otra movilización fue en la tarde, liderada por el Colegio de Profesores de Valparaíso y la Asociación de Funcionarios de Valparaíso (AFEV), a la que también se plegaron alumnos secundarios. La columna de manifestantes se desplazó desde el Liceo 1 de Niñas hasta Yolanda, tomándose ambas vías, lo que generó una alta congestión.

INFRAESTRUCTURA

Uno de los temas que se demanda tiene que ver con subsanar los problemas de infraestructura de los establecimientos. El ejemplo más claro, dicen, fue el accidente que sufrieron dos alumnas del Liceo 1, al caer de una tarima en mal estado, incidente actualmente bajo investigación.

Mía Matus, representante de los estudiantes del Consejo Local de Educación Pública, afirma que “necesitamos infraestructura adecuada para nuestros liceos públicos y se entreguen recursos para hacer las

“Las autoridades políticas deben asumir que existe una deuda pendiente con la educación pública”.

Alejandra Arévalo
 Presidenta del Colegio de Profesores comunal Valparaíso

mejoras que correspondan”.

La presidenta del comunal Valparaíso del Colegio de Profesores, Alejandra Arévalo, señala que en el caso del Liceo 1 de Niñas, “el proceso de investigación -del accidente- no puede ser efectuado por ningún trabajador del Servicio Local de Educación de Valparaíso, por lo tanto, solicitamos el cambio de fiscal y exigimos que sea uno externo. Es la Dirección de Educación Pública quien debe asumir esa responsabilidad”. Agrega que “las máximas autoridades políticas en educación deben asumir que existe una deuda pendiente con la educación pública de Valparaíso, que requiere aumento del presupuesto”.

Los trabajadores exigen que haya una licitación pública o un convenio estratégico que garantice, a través de distintos preventivistas de riesgo, un análisis técnico de los recintos.

El presidente de la Asociación de Asistentes de la Educación de Valparaíso (Sitecova), Alonso Carvajal, aseguró que “vamos a seguir insistiendo por el 2% Constitucional, porque la situación de las dos alumnas del Liceo 1 de Niñas, es un reflejo del mal estado de los 66 establecimientos”. 